



Der Hessestag in Kassel "goes Social Media"

Der Hessestag in Kassel "goes Social Media"

Staatsminister Axel Wintermeyer: "Immer ganz nah dran"
"Der Hessestag `goes Social Media`: mehr Dialog, mehr Information, mehr Videos und mehr Service für die Hessestagsbesucher vor Ort und die Fans im Netz", kündigte der Chef der Hessischen Staatskanzlei, Staatsminister Axel Wintermeyer im Vorfeld des diesjährigen Hessestages in Kassel an. Über www.hessen.de, Twitter und Facebook können sich Fans des Hessestages bereits seit Jahren im Vorfeld über Veranstaltungen, Konzerte und den aktuellen Vorbereitungsstand zum Landesfest informieren. "Das hat sich bewährt, deshalb werden wir in Kassel noch digitaler und vernetzter", so Wintermeyer.
Erstmals werden Social-Media-Reporter der Staatskanzlei in Hessen nicht nur ganz oben, sondern auch ganz nah dran sein und nahezu live auf Twitter, Facebook und dem Landesportal über den Hessestag berichten. In der Landesausstellung wird es eigens eine Twitterwall geben, die in Echtzeit alle Nachrichten sichtbar macht, die unter dem Hashtag #Hessestag auf Twitter verbreitet werden. "Daneben wollen wir natürlich allen Hessen Lust auf einen Besuch in Nordhessen machen. Deshalb wird es den Hessestag mit einigen Highlights auch im Bewegtbild auf dem Youtube-Kanal des Landes geben", erklärte Wintermeyer weiter.
"Und ‚last but not least´ wollen wir die Menschen hinter dem ganzen ‚Gezwitscher´ auch mal in der realen Welt kennenlernen. Deshalb gibt es am letzten Sonntag des Hessestages ein Twitter-Treffen mit Umweltstaatssekretär Mark Weinmeister und den Reportern von HessestagNews", sagte Wintermeyer abschließend.
Alle Online-Kanäle der Staatskanzlei zum Hessestag auf einen Blick:
Landesportal: www.hessen.de
Twitter: www.twitter.com/HessestagNews
Facebook: www.facebook.com/Hessestag
Youtube: www.youtube.com/landhessen
Das "Twitter-Treffen" für Follower und andere mit dem Redaktionsteam @HessestagNews und dem Staatssekretär im Hessischen Ministerium für Umwelt, Energie, Landwirtschaft und Verbraucherschutz Mark Weinmeister findet am Sonntag, 23. Juni 2013, von 11 Uhr bis
12 Uhr im Hessestags-Café der Landesausstellung (Messehallen Kassel) statt. Alle Interessierten sind herzlich eingeladen!

Staatssekretär Michael Bußer
Pressestelle: Hessische Staatskanzlei
Telefon: +49 611 32 39 18
Telefax: +49 611 32 38 00
E-Mail: presse@stk.hessen.de

Pressekontakt

Hessische Landesregierung

65183 Wiesbaden

presse@stk.hessen.de

Firmenkontakt

Hessische Landesregierung

65183 Wiesbaden

presse@stk.hessen.de

Mitglieder der Hessischen Landesregierung: Volker Bouffier, Ministerpräsident Michael Bußer, Sprecher der Landesregierung Michael Boddenberg, Minister für Bundesangelegenheiten Eva Kühne-Hörmann, Ministerin für Wissenschaft und Kunst Boris Rhein, Minister des Innern und für Sport Dieter Posch, Minister für Wirtschaft, Verkehr und Landesentwicklung Thomas Schäfer, Finanzminister Lucia Puttrich, Ministerin für Umwelt, Energie, ländlichen Raum und Verbraucherschutz Stefan Grüttner, Sozialminister Dorothea Henzler, Kultusministerin Jörg-Uwe Hahn, Minister für Jusitz, Integration und Europa